

DEPORTES | Tenis de Mesa

Caen las primeras medallas para el CajaSur Priego en los nacionales de Almería

Oro y plata para los equipos infantil femenino y sub-23 femenino, respectivamente

Redacción

Lunes 27 de febrero de 2012 - 20:34



El CajaSur Priego ha cosechado sus primeras medallas en los Campeonatos de España de Tenis de Mesa, que durante estos días se están disputando en el pabellón de los Juegos del Mediterráneo de la capital almeriense.

El equipo femenino infantil revalidó el título conseguido la pasada edición, mientras que el sub-23 femenino cuajó una gran actuación, metiéndose en la final de la categoría. También muy destacada la participación del equipo sub-23 masculino que alcanzó

El equipo infantil formado por Belén Henares, Laura García y Natalia Leña conquistó otro año más el título, venciendo en esta ocasión en la final al Báscara. Las jugadoras del equipo prieguense iniciaban la fase de grupos sumando todas las victorias, y en el cuadro final eliminaba en primera instancia al Alicante TM, seguidamente a las madrileñas del Dos de Mayo, y en la final a las catalanas del Báscara por un claro 3-0.

En sub-23 femenino Paula Bueno y Marija Galonja consiguieron meterse en la final, en su primera participación en esta categoría. En cuartos de final eliminaban al Avilés T.M., en semifinales al Cartagena; y en la final cedían por 1-3 ante el Collosa, que revalidaba título.

Por último en Sub-23 masculino, Alejandro Calvo y los juveniles Moisés Álvarez e Iván Cuevas salvaron sin problemas la primera fase de grupos; mientras que en la segunda finalizaron segundos, con una sola derrota ante el Sanse.

En cuartos de final se vieron las caras con el CajaGranada, en un partido en el que fueron por delante 2-0, aunque el cuadro nazarí le dio la vuelta al marcador y acabó ganando por 2-3, dejando a los prieguenses entre los ocho mejores del torneo.

Por otro lado, en la mañana de este lunes dieron comienzo las fases previas en las pruebas individuales y dobles, donde el equipo prieguense estará representado en las categorías infantil y sub-23.